

## CONGRESO REDIPAL VIRTUAL VII 2014

Comentario del Mtro. Guillermo Rodríguez Pérez a la ponencia **“LA POLÍTICA ECONÓMICA EN UN CONTEXTO DE CRISIS”** presentada por Kathia Cruz Terrazas.

El trabajo presenta de manera congruente los aspectos a tratar, además del interesante análisis derivado de la crisis y cómo es que llega a repercutir en la economía mexicana.

Sería relevante que el ponente hiciera un análisis más profundo de la política latinoamericana para enfrentar las crisis económicas, y hacer un breve comparativo de cómo se llevó el manejo de la política económica (fiscal y monetaria) en países similares al nuestro, como podrían ser los del BRIC, y/o economías de América Latina.

En la parte del análisis de los indicadores económicos enriquecería al trabajo que se llevara a una mayor explicación de lo que implica la caída o variación de cada una de las variables que se tratan.